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PROVINCE DE QUÉBEC 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-FRANÇOIS ÎLE D'ORLEANS 

M.R.C. ÎLE D'ORLÉANS 

PROCÈS VERBAL 

A l'assemblée régulière du conseil municipal de Saint-François île d'Orléans tenue le 3 juin 

2002, à 20h00 à la salle municipale étaient présents : Dominique Labbé, Martin Giguère, Jules 

Roberge, Gilles Vinet, Lina Labbé, Lauréanne Dion, sous la présidence du maire Voland Dion. 

ORDRE DU JOUR 

1- Lecture et adoption de 1' ordre du jour. 

2- Adoption du procès-verbal du 6 mai 2002 

3- Correspondances 

4- Adoption des dépenses 

5- Résolution nommant les représentants « comité pour la requaJification de l'entrée de !'Ile 

6- Résolution concours Fleurir le Québec 

7- Résolution formation Séminaire P.G. système informatique 

8- Demande de subvention (cours d'école) Municipalité de Sainte-Famille 

9- Vema11de. de. -0u.bve.Yl.tio11 Halte. Routlèll.e. 

10- VaM.a. M. R. C". 

11- Pe;Uode. de. Qu.e..otioM 

1Z- Levée. de. l ' a-6.oemblée. 

ITEM 1 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par Lauréanne Dion et secondé par Gilles Vinet 

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères). 

ITEM 2 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 MAI 2002 

L' Adoption du procès verbal est proposée par Martin Giguère et secondé par Dominique Labbé 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEM 3 CORRESPONDANCES 
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ITEM 4 ADOPTIONS DES DÉPENSES 

M.R.C. Ile d'Orléans 
Yoland Dion 
Dominique Labbé 
Martin Giguère 
Lina Labbé 
Lauréanne Dion 
Jules Roberge 
Gilles Vinet 
Pierre Giroux 
Communauté Métropolitaine 
Quincaillerie Létourneau 
Anick Simard 
Signabec 
Mun Ste-Famille 
Lina Labbé 
J. Denis Roy 
Copies de la Capitale 
Société Canadienne des postes 
Denis Asselin 
Sylvie Beaulieu 
Jacques Lemelin 
Fédération des Sociétés d'horti 
Société Canadienne des postes 
Aurel Harvey 
Oricom internet 
Fondation de la Seigneuries Manoir 
Fédération Québecoise des Mun 
Couvre plancher R Simard 
Assu Vie desjardins 
Fonds de l'info fincnaière 
Les huiles Simon Giguère 
Hydro Québec 
Denis Lepage (ordinateur) 
Sylvie Beaulieu 
Lina Labbé 
Danka 
Produits Capital 
Reno Dépôt 
Bell Canada 
Bell mobilité 
Bell Mobilité 

TOTAL 

COMPTE A PAYER 
Pothier Delisle 
Jacques Lemelin terre halte enseigne 
Service M & R INC 
Sylvie Beaulieu Formation (temps & frais) 
Fertilisation Orléans 
Urbatique 
Ministre des Finances (police) 
Municipalité de Sainte-Famille biblio 
Pierre Giroux 
Club de Soccer Coste des Beaux-prés LO. 
Jacques Paquet évaluateur 
Marcel Lemerise 
Mallette 

TOTAL 

3 316.99 
447.00 
149.00 
149.00 
149.00 
149.00 
149.00 . 
149.00 

1 000.00 
1 196.00 
l 500.00 
1 008.99 

288.88 
10210.67 

81.11 
851.16 

55.21 
19.82 

4 484.05 
505.81 
187.00 
90.00 
19.82 

4 792.72 
18.35 
10.00 
9.07 

1 075.48 
198.72 

9 .00 
1 128.52 

744.28 
40.00 

505.81 
46.28 

405.32 
322.84 
198.49 
149.43 

8.91 
70.34 

35 443.07 

440.29 
777.50 
155.28 
336.68 
310.57 
215.65 

33 930.00 
986.91 

40.00 
105.00 

3 418.03 
100.00 
805.18 

41 621.09 $ 

L'adoption des dépenses est proposée par Martin Giguère et secondé par Lina Labbé. 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères). 

Je, soussignée certifie par les présentes qu'il y a des crédits suffisants pour les dépenses décrites 

ci-haut. 

Sylvie Beaulieu 

secrétaire trésorière 
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ITEMS RÉSOLUTION NOMMANT LES REPRÉSENTANTS« COMITÉ 

POUR LA REQUALIFICATION DE L'ENTRÉE DE L'ÎLE » 

Il est proposé par Lauréanne Dion et secondé par Gilles Vinet que Jacques Drolet soit nommé 

représentant sur le comité de requalification de l'entrée de l'île et Lina Labbé sera nommée 

substitut. 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEM6 RÉSOLUTION COMITÉ FLEURIR LE QUÉBEC 

Il est proposé par Lina Labbé et secondé par Jules Roberge que la municipalité de Saint

François pose sa candidature au concours Fleurir le Québec. (Place Publique). 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEM 7 

Remis 

ITEMS 

RÉSOLUTION FORMATION SÉMINAIRE P.G. SYSTÈME 

D'INFORMATIQUE 

DEMANDE DE SUBVENTION (COURS D'ÉCOLE) MUNICIPALITÉ 

DE SAINTE-FAMILLE 

Information supplémentaire à venir 

ITEM9 DEMANDE DE SUBVENTION HALTE ROUTIÈRE 

Il est proposé par Lina Labbé qu'une lettre de demande de subventions soit envoyée dans les 

municipalités de l'île d'Orléans concernant l'aménagement du Bloc sanitaire à la Halte 

routière. à suivre 

ITME 10 V ARIA M.R.C. 

ITEM l l PERIODE DE QUESTIONS 

ITEM 12 LEVÉE DEL' ASSEMBLÉE 

La levée de l'assemblée est proposée par Lina Labbé il est 8h45. 
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